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ATA DE REUNIÃO DA ESCOLA DE PREVIDÊNCIA 7ª (SÉTIMA) REUNIÃO                 

ORDINÁRIA DE 2024 

 

Data: 31/07/2024 (trinta e um) de julho de 2024 (dois mil e vinte e quatro) - 

Membros:  Eduardo Henrique de Souza - Presidente, Cristiane Aparecida da Costa, 

Lucielma Ferreira Feitosa,Vania Santana Gartner. Faltas injustificadas: Não houve. 

Faltas justificadas: Cristiane Aparecida da Costa. Convidados: Não houve. Às 16 

(dezesseis horas), em primeira chamada, no dia 31 de julho de 2024 (trinta e um) 

de julho de (dois mil e vinte e quatro), reuniram-se ordinariamente, os membros da 

Escola de Previdência, abaixo-assinados. Dando início aos trabalhos, o Sr. 

Eduardo Henrique de Souza procedeu à leitura da ordem do dia, que passou a ser 

objeto de análise e aprovação pelos presentes. 1) Leitura da ata da reunião 

anterior: Presidente da Escola de Previdência fez a leitura da ata. Feitas as 

considerações dos membros da comissão, a ata foi aprovada por unanimidade. 2) 

Noções de Benefícios Previdenciários. Realizada no dia 30/07/2024 (trinta) de 

julho de (dois mil e vinte e quatro), através do projeto PrevMóvel, direcionado aos 

segurados pré-aposentados pelo Programa de Preparação para Aposentadorias 

(PPA-PREV), palestra aos servidores que estão prestes a se aposentarem no 

CEACON - Centro de Atendimento ao Contribuinte de Guarujá. Para 43 servidores. 

Pautas: importância da realização anual do recadastramento/prova de vida, 

direitos dos aposentados e outros temas pertinentes, além de serem sanadas as 

dúvidas do público presente. 3) No dia 25/07/24 (vinte e cinco) de julho de (dois mil 

e vinte e quatro), foi realizado o programa “Aposentadoria Feliz”. Foram fornecidas 

diversas orientações durante o programa, abrangendo temas como plano de 

saúde, GuarujaPrev Consignado, imposto de renda, abono de permanência, o 

aplicativo Meu Guarujaprev e também questões específicas, como o cadastro de 

beneficiários para pensão por morte e, especialmente, sobre a importância da 

realização da prova de vida, anualmente. Além disso, é fundamental destacar que 

os servidores podem procurar a Guarujá Previdência para esclarecer dúvidas 

relacionadas à sua aposentadoria, garantindo assim uma gestão eficaz e o 

aproveitamento máximo dos benefícios disponíveis. Essas informações são 
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cruciais para garantir que os servidores possam gerenciar sua aposentadoria de 

forma eficaz e aproveitar ao máximo os benefícios disponíveis. Foi realizada no 

mês de julho (dois mil e vinte e quatro) o programa de pós-aposentadoria, na nova 

modalidade "diária", na qual cada servidor teve atendimento individualizado. Esse 

programa objetiva oferecer suporte personalizado aos segurados que ainda não 

se recadastraram nos meses de junho e julho de 2024. A abordagem 

individualizada permitiu uma melhor compreensão das necessidades específicas 

de cada segurado e facilitou a prestação de serviços e informações relevantes para 

essa fase pós-aposentadoria. O programa aborda diversos aspectos importantes, 

como educação financeira, direitos dos aposentados e qualidade de vida. 4) 

Acompanhamento do Pró-Gestão: a) Planejamento de curso para 

certificação: Será realizado: A empresa vencedora da licitação concluída no dia 

04 de abril de 2024 “Criando Valor”, realizará o curso para Certificação em 

investimentos nível intermediário, para conselheiros, servidores da GuarujáPrev e 

servidores do quadro da Prefeitura do Guarujá, previamente inscritos, nos dias 19 

a 21/08/2024, nas dependências da UNAERP – Campus Guarujá, na sala de 

Audiências.5) Certificados emitidos pela GuarujáPrev: Mensalmente, são 

emitidos os certificados pela GuarujáPrev para os servidores participantes do 

programa de pré-aposentadoria e pós-aposentadoria, com aprovação dos 

membros da Escola de Previdência, com a validação de assinaturas certificadas 

pelo Presidente da Escola e do Diretor Presidente da Autarquia, sendo possível o 

envio dos certificados para o WhatsApp dos participantes. 6) Programa de 

Educação continuada: a) Estabelecer atividades específicas visando à 

compreensão dos direitos previdenciários sociais: Realizado. b) Contribuir para a 

melhoria da qualidade de vida dos segurados do RPPS, bem como a promoção da 

saúde, prevenção de doenças, educação financeira, planejamento e transição para 

a aposentadoria e envelhecimento ativo: Realizado. Via palestras PrevMóvel. c) 

Desenvolver em conjunto com a Comissão PPAPREV o Programa de Pré-

aposentadoria: Realizado. Via palestras PrevMóvel. d) Desenvolver em conjunto 

com a Comissão PPAPREV o Programa de Pós-Aposentadoria “diária” e 

individualizada: Realizado. Via palestras PrevMóvel. e) Preparação dos servidores 

e dirigentes para obtenção de certificação individual de qualificação nas 

https://www.google.com/search?sxsrf=APwXEdeYvK1YD1FkrRc3SDq8K24SkLqvFQ%3A1685981029410&q=whatsapp%2Bescrita&spell=1&sa=X&ved=2ahUKEwjznuziwKz_AhWMBrkGHWviAToQkeECKAB6BAgGEAE
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respectivas áreas de atuação: Realizado. f) Treinamento em gestão previdenciária 

para os servidores de Controle Interno: Controladora já entregou o estudo técnico 

do curso. g) Treinamento dos servidores que atuem na área de concessão de 

benefícios sobre as regras de aposentadorias e pensão por morte. Realizado: 

Curso de Comprev Solidário. h) Treinamento e capacitação para os servidores do 

atendimento: Após a licitação de certificação será feito o TR. Já está no 

planejamento do compras. i) O assistente social Eduardo Henrique providenciará 

a contratação de palestrante sobre: Ética, assédio sexual e motivação. A palestra 

está programada para 20 de setembro de 2024.J) No dia 28/08/2024, será 

realizado palestra sobre Controladoria, com a servidora Luciana Faneco.7) 

Assuntos Gerais: A próxima reunião foi agendada para o dia 30 (trinta) de agosto 

de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 16h00 (dezesseis horas). Não havendo nada 

mais a tratar, às 17h00 (dezessete horas), foi encerrada a reunião, e eu, Edmar 

Pereira Luiz da Silva, secretário da Escola de Previdência, lavrei a presente ata, 

que achada conforme, será assinada pelos demais membros presentes. 

 

 

Guarujá, 31 de julho de 2024. 

 

(Assinado Digitalmente) 

     Eduardo Henrique de Souza 

  Presidente da Escola de Previdência 

 

 

 

 

 

(Assinado Digitalmente) 

          Edmar Pereira Luiz da Silva   

Secretário da Escola de Previdência 

 

 

 

        (Assinado Digitalmente)         

         Cristiane Aparecida da Costa  

          Membro da Escola de Previdência 

          

    (Assinado Digitalmente)         

        Lucielma Ferreira Feitosa     

        Membro da Escola de Previdência 

 

         (Assinado Digitalmente) 

           Vania Santana Gartner 

    Membro da Escola de Previdência 
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